
8 Pièces

364 m²

Réf. 7886

4 750 000 €

Cannes
Maison à vendre (06400)
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Croix des Gardes -En 1857, l'hôtel Bellevue a été construit  avec deux

chalets indépendants : Chalet Court et Chalet du Ministre. Bien que le

premier  soit  détruit,  le  Chalet  du  Ministre,  renommé Villa  Balleroy,  est

toujours  debout  et  prêt  à  vous  accueillir.Cette  propriété  historique,

autrefois  résidence  de  ministres  et  de  la  noblesse  à  Cannes,  a  été

entièrement restaurée entre 2015 et 2020 par des artisans, offrant des

prestations de haute qualité et une domotique complète.Exposée plein

sud, à l'abri des regards et au calme, la villa offre 400 m² habitables sur

un terrain plat de 1800 m² avec ...

Croix  des  Gardes  -  In  1857,  the  Bellevue  Hotel  was  built  with  two  independent

chalets:  Chalet  Court  and Chalet  du Ministre.  Although the  former  was destroyed,

the Chalet du Ministre, renamed Villa Balleroy, is still standing and ready to welcome

you.This  historic  property,  once  the  residence  of  ministers  and  the  nobility  in

Cannes,  was  fully  restored  between  2015  and  2020  by  craftsmen,  offering

top-quality  fittings  and  full  home  automation.South-facing,  out  of  sight  and  quiet,

the villa offers 400 m² of living space on 1,800 m² of flat grounds with a saltwater

swimming pool.The ground floor ...

ESTATE PRESTIGE I KNIGHT FRANK CANNES

12 boulevard de la Croisette - 06400 CANNES
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